

3.1 TIPO DE ESTUDIO

3.1.1 INVESTIGACION DOCUMENTAL Y BASICA.

Este tipo de investigación es la que se realiza, como su nombre lo indica, apoyándose en fuentes de carácter documental, esto es, en documentos de cualquier especie. Como subtipos de esta investigación encontramos la investigación bibliográfica, la hemerográfica y la archivística; la primera se basa en la consulta de libros, la segunda en artículos o ensayos de revistas y periódicos, y la tercera en documentos que se encuentran en los archivos, como cartas, oficios, circulares, expedientes, etcétera.

También recibe el nombre de investigación pura, teórica o dogmática. Se caracteriza porque parte de un marco teórico y permanece en él; la finalidad radica en formular nuevas teorías o modificar las existentes, en incrementar los conocimientos científicos o filosóficos, pero sin contrastarlos con ningún aspecto práctico.

se implementó la investigación documental ya que facilita la búsqueda de información ofreciendo una amplia cobertura de fuentes abarcando desde libros, ensayos, revistas, periódicos, y documentos donde se encuentran los archivos necesarios para consultar cualquier tipo de información deseada. Por otra parte se utilizó la investigación básica la cual se caracteriza porque parte de un marco teórico y permanece en el en él se pueden desarrollar nuevas teorías con el fin teórico en la investigación pero sin llevar a cabo la práctica dejando todo el contexto en el puro método científico pero solo con teorías aprobadas. Ayudando a tener argumentos verídicos en la tesis y poder comparar con otras teorías experimentales. Ambas ayudan de manera potencial a la investigación ya que las dos nos son de gran utilidad tanto en fuentes informativas como en comparar teorías y ver las diferencias y mejorar la investigación teniendo un resultado satisfactorio

3.2 DISEÑO DE LA INVESTIGACION

3.2.1 INVESTIGACION DE CAMPO.

Este tipo de investigación se apoya en informaciones que provienen entre otras, de entrevistas, cuestionarios, encuestas observaciones. Como es compatible desarrollar este tipo de investigación junto a la investigación de carácter documental, se recomienda que primero se consulten las fuentes de la de carácter documental, a fin de evitar una duplicidad de trabajos.

Nuestra investigación de campo es un tipo de recolectar datos más frescos es decir recolectamos información actualizada así dando más credibilidad y creando una investigación más completa y bien estructurada, nos ayuda también a poder ver las diferentes situaciones que nuestro alrededor atraviesa dentro del tema que investigamos. Esta investigación va de la mano con la documental y tenemos que revisar las fuentes de esta antes de hacer la de campo para evitar duplicados de trabajos.

3.2.2 INVESTIGACION TRANSVERSAL

Un estudio transversal se conduce en un periodo de tiempo determinado. Con los estudios transversales se pueden observar diferentes variables en un solo momento. Se realizan encuestas y observaciones durante una única ocasión y ya no se monitorean los resultados de esa población posteriormente.

Nuestra investigación transversal es parecido a la de campo pero esta nos ayuda a obtener datos con un cierto periodo de tiempo un tanto exactos y únicos en él se puede tomar encuestas, entrevistas, entre otras pero con un cierto periodo de tiempo o una fecha distinguida a las demás.